

## FORSCHERFEST 2023: DIE KITA „VILLA SONNENSCHNEIN“ HEBT AB INS WELTALL!



Einmal im Jahr verwandelt sich die Kita „Villa Sonnenschein“ in Wernigerode in einen Ort voller Abenteuer und Entdeckungen, und dieses Jahr war keine Ausnahme. Unter dem bezaubernden Thema „Auf ins Weltall“ fand am Freitag, dem 15. September 2023, das allseits erwartete Forscherfest statt. Ein Fest, das Kinder, Eltern, Großeltern sowie Gäste gleichermaßen begeisterte und inspirierte.

Die Vorbereitungen begannen Wochen im Voraus, als die Kinder der Kita „Villa Sonnenschein“ ein kleines musikalisches Programm einstudierten, um die Gäste herzlich zu begrüßen. Die Aufregung war förmlich spürbar, als der Festtag endlich gekommen war. Das Forscherfest öffnete seine Tore für Eltern, Großeltern, Vertreter des Trägers Stadt Wernigerode sowie Christine Laube vom Gewässerschutz-projekt, die alle eingeladen waren, gemeinsam mit den Kindern auf eine aufregende Reise ins Weltall zu gehen.

Die Aktivitäten und Angebote des Tages waren so vielfältig wie die Sterne am Himmel. Der Montessori-Wissenstest über Planeten forderte die Forscherinnen und Forscher jeden Alters heraus und weckte die Neugier für das Universum. Der Raketenlauf ließ die Kinder wie Astronauten durch den Raum flitzen, während der Geschwindigkeitstest mit wasserangetriebenen Raketen die Gesetze der Physik spielerisch erklärte.

Eines der Highlights des Tages war der Landetest mit vorher selbstgebastelten Piloten und Fallschirmen. Die Kinder ließen ihre kleinen Piloten in die Lüfte aufsteigen und beobachteten, wie sie sicher auf der Erde landeten – ein beeindruckendes Beispiel für Teamarbeit und Kreativität.

Für diejenigen, die sich nach einer gemütlichen Pause sehnten, gab es ein kleines Planetarium, in dem man sich in die unendlichen Weiten des Weltraums träumen konnte. Das Dosenwerfen und das Dosentelefon sorgen für jede Menge Spaß und Unterhaltung, während Riesenseifenblasen die Kinder in Staunen versetzten. Eltern gestalteten Tattoos, die die kleinen Forscher stolz zur Schau trugen und das leckere Buffet, das von allen Eltern zusammengestellt wurde, versorgte die Gäste mit einer Vielzahl von Köstlichkeiten.

Eine besondere Erwähnung gebührt der Elterninitiative, die sich zwei Wochen vor dem Fest zusammenschloss, um Spenden für ein Sonnensegel zu sammeln. An diesem Tag wurde eine Spende von 506 Euro eingenommen – ein Zeichen der Unterstützung und Verbundenheit der Elternschaft mit der Kita „Villa Sonnenschein“.

Ein weiterer Höhepunkt des Tages war die Freigabe einer Doppelschaukel für die Kinder, die von nun an ihre schaukelerprobten Abenteuer im Sonnenschein erleben können.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Kinder und Eltern für ihre Zusammenarbeit und Unterstützung, an Frau Möller und Frau Siebert für die Tattoostation und natürlich an die pädagogischen Fachkräfte der Kita für ihre kreativen Ideen und deren hervorragende Umsetzung.

Das Forscherfest 2023 der Kita „Villa Sonnenschein“ in Wernigerode wird sicherlich in den Erinnerungen der Kinder und Eltern noch lange strahlen wie ein Stern am Himmel.

/ Chris Kilian, Leiter Kita „Villa Sonnenschein“